
VERBALE N. 3 

Alle ore 15:30 del 16 dicembre 2011 inizia !a teleconferenza del Consiglio Scientifico dell'ESFAF. 

Presenti, i l Presidente e tutti i Consiglieri. 

OdG della riunione del Consiglio Scientifico del 16 dicembre: 

—Approvazione dell'OdG; 

—Comunicazioni del Presidente; 

—Comunicazioni dei consiglieri; 

—Organizzazione della riunione di gennaio coi componenti dei comitati di M A ; 

—Linee guida per le M A per la messa a punto del Piano Triennale; 

—Valutazione della Ricerca: proposte e confronti con le iniziative prese da altri Enti di Ricerca; 

—Suggerimenti per la nuova pagina web FKAF; 

—Varie ed Eventuali. 

Dopo l'approvazione dell'OdG con l'aggiunta proposta da Orsini (definizione di gruppi di lavoro INAF) 
da inserirsi prima dei suggerimenti per la nuova pagina web INAF, il Presidente comunica la risposta di 
Bignami riguardo alla richiesta di poter dare un'opinione sull'allocazione dei posti di ricercatori e 
tecnici recentemente approvati dal CdA. Il Presidente Bignami ha risposto che ciò non era possibile 
perché non esplicitamente indicato dallo Statuto dell'INAF. 

Il Presidente del CS comunica inoltre di non aver ricevuto risposta alla richiesta di pagamento delle 
missioni da parte dell'INAF ai membri dei comitati di M A per partecipare alla riunione indetta per i l 17 
gennaio 2012. Informazioni più sicure si avrarmo dopo l'approvazione del Bilancio INAF 2012. 

- Riunione coi comitati di MA in gennaio: si parla dei rapporti con I comitati di M A e della 
preparazione del Piano Triermale. Bianca Poggianti ricorda di chiedere a Vettolani i documenti per 
la preparazione del Piano Triennale. Si decìde che Bianca Poggianti e Stefano Orsini prepareranno 
l'incontro con le M A del 17 gennaio. Enzo Brocato propone di organizzare in futuro giornate per 
incontri nell'ambito delle varie M A che abbiano la struttura di conferenze scientifiche entro le quali 
si possano conoscere e confrontare le attività scientifiche esistenti all'interno delle M A . Tutti sono 



d'accordo nel cercare di definire meglio i compiti delle M A per la stesura del piano Triennale. 
Stefano Orsini propone che un possibile argomento all'OdG per una futura riunione con i l CdA 
siano le modifiche statutarie da proporre in funzione delle nostre discussioni sentito anche il parere 

— Valutazione della Ricerca: proposte e confronti con le iniziative prese da altri Enti di Ricerca : 
Bianca Poggianti espone brevemente di che cosa si tratta e quali saranno le tempistiche, come si evince 
dal bando fatto pervenire a tutti i consiglieri. Si sottolinea i l fatto che i l CS dovrà seguire da vicino con 
grande attenzione tutte le fasi del processo di valutazione. A tale scopo i l CS incarica Covino e Brocato 
di studiare il problema e di verificare le iniziative prese da altri Enti riguardo la valutazione A N V U R . 
Si chiede al Presidente del CS di informarsi sui passi già compiuti da INAF riguardo le procedure 
stabilite dall 'ANVUR, sull'esistenza di simulazioni in corso sulle attività di valutazione così come sta 
avvenendo in altri Enti di Ricerca, sull'accreditamento da parte dell 'INAF presso l ' A N V U R e sul fatto 
che INAF abbia richiesto anche la valutazione dei suoi "dipartimenti" (^strutture), o meno. 

— Modifiche alla nuova pagina Web INAF: si passa quindi a discutere le modifiche da apportare alla 
nuova pagina web INAF. Bianca Poggianti propone di comunicare a Rea o a chi per esso le nostre 
principali osservazioni riguardo alle nuove pagine INAF, per esempio la difficoltà di accedere alle 
informazione sul CS e sulle M A . Si da' incarico a Pietro Schipani di scrivere una lettera per definire i l 
principio che la parte scientifica del sito potrebbe essere definita d'ora in poi in collaborazione con i l 

— Definizione nuovi gruppi di lavoro: Stefano Orsini auspica che i l CS possa dare suggerimenti sulla 
definizione delle unità organizzative che abbiano carattere scientifico (come quella 'attività spaziali' e 
relativa commissione paritetica in scadenza a fine anno) e dei nuovi gruppi di lavoro in ambito INAF, 
auspicando procedure di selezione trasparenti e rivolte a tutta la comunità. Il CS si esprime 
favorevolmente, riservandosi di studiare le forme di intervento più opportune. 

— Varie ed Eventuali : Enzo Brocato commenta il bilancio INAF inviatoci da Vettolani, e suggerisce 
che ove si rendano disponibili ulteriori fondi FFO, in seguito ad esempio all'assegnazione di fondi 
premiali che liberino fondi FFO per le stesse voci, sia data priorità ad utilizzarli per aumentare l'entità 
dei PRIN scientifici. 

La riunione è tolta alle 17:30. 

n Presidente II Segretario 

Francesca Matteucci „ Stefano Covino 

delle M A . 

CS. 


